

21/08/2018

Equipos de salud y educación municipal participan de un ciclo de charlas realizadas por Fiscalía

Directores de establecimientos de educación y profesionales de salud, dependientes de la Corporación Municipal de Puerto Natales, se encuentran participando de un ciclo de charlas realizadas por representantes de la Fiscalía de Magallanes y de la Antártica Chilena, las que tienen por fin profundizar conocimientos en diversas materias relacionadas con aspectos generales del sistema actual de Justicia Penal en Chile.



La primera reunión se realizó, en dependencias del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez y participaron como expositores el Fiscal Jefe de la Provincia Cristian Muñoz Pérez y la Jefa Regional de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía, Alejandra Guevara Mendoza, los que abordaron temáticas vinculadas al Rol de la Fiscalía; a la obligación de denunciar de los funcionarios públicos y algunos tipos de delitos, entre ellos, violencia intrafamiliar, droga, delitos sexuales, responsabilidad penal adolescente y nueva ley de maltrato relevante.

Es importante destacar que el mismo equipo se reunirá en fecha próxima para hablar sobre otros tipos de delitos y temáticas vinculadas a la persecución penal y a la orientación, protección y apoyo a víctimas y testigos de un hecho punible.